

# Vicepresidente Valdés Mesa destaca importancia de documento histórico de Cuba



Foto: Adelante.cu

La Habana, 25 mar (RHC) El vicepresidente Salvador Valdés destacó este martes la trascendencia del Manifiesto de Montecristi, documento histórico que fundamentó, hace 130 años, el inicio de la última guerra independentista en Cuba.

«En 1895 Martí y Gómez dan a conocer en Santo Domingo el Manifiesto de Montecristi documento de gran perspectiva político-ideológica», aseguró Valdés en X.

Según comentó, en él «se plasman las condiciones socio-históricas que conducen a la reanudación de la lucha independentista en Cuba».

La isla rememora la firma del Manifiesto, que este martes cumple su aniversario 130.

Rubricado por el Héroe Nacional José Martí, y el Generalísimo de origen dominicano, Máximo Gómez, el texto trasciende por su contenido político-ideológico.

Según la historiografía local, fue titulado El Partido Revolucionario Cubano a Cuba, pero pasó a la historia con el nombre de Manifiesto de Montecristi por la norteña ciudad de República Dominicana donde vio la luz.

El documento explica que la guerra no se libraría contra los españoles, sino contra el yugo colonial imperante en la isla desde los tiempos de la conquista, y llama a los cubanos al levantamiento armado redentor.

Además, detalla el programa concebido por el movimiento revolucionario, el cual tuvo a ambos patriotas como sus más altos exponentes. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379486-vicepresidente-valdes-mesa-destaca-importancia-de-documento-historico-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**